

CORESEMIN ofrecerá primer Seminario de Salud Ocupacional de Atacama este miércoles



El Comité Regional de Seguridad Minera de Atacama (CORESEMIN), efectuará junto a la Mesa Tripartita de la Silicosis, y la Seremi de Salud de la región, el primer Seminario de Salud Ocupacional del territorio, para poder discutir la temática entre las empresas socias y sus trabajadores.

El evento contará con la presencia de importantes especialistas en el área, que dictarán charlas, con el objetivo de promover el bienestar físico, psíquico y social de los trabajadores de la industria minera regional.

La instancia se desarrollará este miércoles 10 de julio de 2024, entre las 8 y las 17 horas, en Antay Casino y Hotel.

Edelmira Tapia, Supervisora de Higiene y Salud de Pucobre y en este seminario presidenta de la comisión organizadora, dijo:

“Estamos organizando junto a CORESEMIN, la Mesa Tripartita de la Silicosis y la SEREMI de Salud de la región, en este primer seminario de salud ocupacional de Atacama, para eso, las empresas socias de CORESEMIN, donde yo preside esta mesa organizadora, estamos trabajando para que este miércoles 10 de julio podamos efectuar esta instancia, donde se tratan temas muy importantes sobre salud ocupacional, un tema muy

importante la salud laboral, ya que en Chile tenemos mucha industria minero, pero no solo eso, la salud vocacional afecta transversalmente todas las actividades económicas y laborales, y tiene que ver con todo lo que afecta la salud física, psíquica y social de los trabajadores. Habitualmente, CORESEMIN, o SERNAGEOMIN, hablan mucho de la accidentabilidad, pero no tanto de las enfermedades, que son parte también de lo que afecta a un trabajador, y más aún, a largo plazo, por eso es importante que tengamos una tribuna como esta donde podamos exponer, para que todos tomemos conocimiento, y mejoremos en este aspecto”.

Por su parte, Paola Pérez, gerente de la empresa JCM, integrante de la organización del evento, comentó:

“Las empresas pueden inscribirse en los correos electrónicos, gestion@coreseminatacama.cl o administración@coreseminatacama.cl, ahí les enviaremos la ficha de inscripción, y el programa de una parrilla muy atractiva que nos hemos preocupado de traer, vienen médicos de todas las especialidades, incluyendo psiquiatras, a relatar en una jornada muy intensa, es todo el día, con almuerzo, desde las 8 a las 17 horas”